

SAINT FRANÇOIS DE SALES,
Evêque et Docteur de l'Eglise
(28 décembre)

Cet illustre Saint vint au monde au château de Sales, en Savoie, le 21 août 1567, et reçut au baptême les noms de François-Bonaventure. Son père, de l'antique et illustre maison de Sales, s'appelait François, seigneur de Neuvelles, et sa mère était fille du seigneur de Boisy. Le jeune François révéla dès le berceau ce qu'il serait un jour. Il n'avait pas encore deux ans, que déjà on voyait poindre en lui les premières lueurs de sa piété et de son amour pour les pauvres, qui ne firent que se développer avec l'âge. « Ce béni enfant, » dit le Père la Rivière, « portait dans toute sa personne le caractère de la bonté. Toujours son visage était gracieux, ses yeux doux, son regard aimant et son petit maintien si modeste que rien de plus : il semblait un petit ange. » Les premiers mots qu'il put articuler furent : « Le bon DIEU et maman m'aiment bien. » Ses parents résolurent dès lors de lui donner une bonne éducation : et, comprenant que la religion seule, en s'emparant du cœur, peut le rendre vraiment